
名        称 開催日 議         題 備考

瑞穂小学校のあり方を考える会 第1回 H29.11.29
「瑞穂小学校のあり方を考える会」の設置承認（委員１９名）
市教委から校区審議会の検討状況を聞く。

第２回 H30.2.21
瑞穂小学校と公民館、地域のかかわりについて、公民館長・校長から説
明を受ける。（委員１２名）

第３回 H30.4.25 意見交換（小規模校と大規模校のメリット、デメリット）（委員１６名）

第４回 H30.6.27 意見交換（グループで小規模校、大規模校について考える）（委員１６名）

第５回 H30.8.27 鳥取市立東郷小学校視察（ＰＴＡ，地域の取組を学ぶ）（委員１２名）

第６回 H30.10.25 意見交換（統合しない場合のＰＴＡ，地域の取組について）（委員１３名）

次　回
（予定）

H31.1.
瑞穂地区をどのような地区にしていきたいか、そのためにどう行動すれ
ばよいかについて小学校・保育園保護者と意見交換をする。

宝木小学校区のあり方を考える会 第1回 H30.7.27 設置要綱決定、会長・副会長の選出

第２回 H30.8.28
近隣小学校の状況等の説明
小規模校のメリット、デメリットについて学習

第３回 H30.9.20 小規模校のメリット、デメリットについて学習

第４回 H30.10.31
宝木地区の児童生徒の様子について報告
（ひかり保育園長、宝木小学校長、気高中学校長より）

第５回 H30.11.12 宝木小学校の現状視察、浜村小学校の視察

次　回
（予定）

H30.12.12 会報発刊に向けての協議

浜村地区の教育のあり方を考える会 第1回 H30.10.25 設置要綱決定、会長・副会長の選出

第２回 H30.11.28
近隣小学校の状況等の説明
浜村小学校、浜村保育園の運営、子どもの様子について報告
（浜村保育園長、浜村小学校長より）

次　回
（予定）

H31.1.後半
小規模校のメリット、デメリットについての学習
小中一貫校、義務教育学校のメリット、デメリットについての学習

気高地域の検討状況について
Ｈ30.11.28現在

＜ 委 員 ＞ １９名

（会長）

瑞穂地区むらづくり協議会長

（副会長）

瑞穂小学校運営協議会長

学識経験者（元教職員）

（委員）

瑞穂地区区長会長

瑞穂小ＰＴＡ（３名）

保育園保護者（２名）

気高中ＰＴＡ（１名）

瑞穂小児童クラブ代表

老人クラブ（２名）

ふれあいまちづくり協議会長

瑞穂小学校長

民生委員（１名）

学識経験者（２名）

（事務局）

瑞穂地区公民館長

＜設置期間＞

H29.11.29 ～H33.3.31

報告 ３

＜ 委 員 ＞ １４名

（会長）

宝木地区まちづくり協議会長

（副会長）

酒津地区まちづくり協議会長

宝木小学校ＰＴＡ会長

（委員）

気高地区自治連合会代表

宝木小ＰＴＡ（２名）

保育園保護者（３名）

宝木地区公民館長

酒津地区公民館長

宝木小学校長

有識者（３名）

（事務局）

気高町分室

＜設置期間＞

H30.7.27 ～H32.3.31

＜ 委 員 ＞ １６名

（会長）
気高地区自治連合会気高地区会長

（副会長）

浜村地区まちづくり協議会長

宝木小学校ＰＴＡ副会長

（委員）

気高地区自治連合会代表

浜村小ＰＴＡ（２名）

保育園保護者（３名）

浜村小学校運営協議会（２名）

浜村地区公民館長

浜村小学校長

浜村保育園長

元気高町教育長

主任児童委員

（事務局）

気高町分室

＜設置期間＞
H30.10.25 ～H32.3.31


